

「JFA公認キックリーダー養成講習会 リフレッシュ研修」報告

2018年1月20日（土）会場「かえで支援学校」



アイスブレイクで心ほぐし！からだほぐし！！



『動き作り』 軟らかい身のこなしと、ステップワークを意識して・・・



『鬼ごっこ』子どもに還って無邪気においかけっこ！！まさかの『だましあい？』



『ボールフィーリング』 ボールタッチは両足使いを意識して！



受講生全員で「はいキッズ～！」

スクールマスターより

今回は、サッカー指導者の他に支援学校の先生方が6人受講してくれました。JFAが取り組む「障害者サッカー」をサポートしてくれている皆さんです。サッカー未経験の方もいましたが、「自分が楽しむ」ことをテーマにすべての課題に笑顔で取り組む姿勢に我々も刺激を受けました。これからは同じ指導者仲間として、協力体制を築いていきたいと思います。今後もHPでお知らせしながら随時開催しますので、興味のある方は是非チャレンジしてください。

受講生より

Aさん（支援学校教員）

私は専門はバスケットですが、サッカーも大好きで日頃生徒と一緒に楽しんでいます。今日体験したメニューは体育の授業に使えるものばかりだったので、試し

てみたいと思います。サッカーの指導者の皆さんとゲームもできて楽しかったです。ありがとうございました。

Bさん（サッカー経験者：女性）

子どもの頃男子と一緒にプレーをしていました。当時は厳しい指導者ばかりで、「楽しなかった」のが正直な気持ちです。今日笑顔いっぱいのインストラクターやサッカーの指導者の皆さんと一緒に過ごして、「もっと早くキッズプログラムがあったら良かったな」と思いました。今日はとても楽しかったです。

